



Assurance maladie- tabac et alcool

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 mai 2004

L'AFP qui reprend les grande lignes de la réforme de l'Assurance maladie présentée hier par Philippe Douste Blazy sur France 2, souligne, qu'invitée à réagir aux propositions du ministre, Ségolène Royal , présidente socialiste de la région Poitou Charente, a indiqué que son parti allait proposer que « la totalité des taxes qui sont perçues sur l'alcool et le tabac soit versée directement à l'assurance maladie ». « Cela ferait 10 milliards d'euros » a t-elle dit, et « en trois ans nous pourrions rembourser la totalité du déficit accumulé ». Le ministre qui a qualifié cette proposition de « rustine artificielle » a lancé « Comment allez vous trouver l'argent ? Les dix milliards que vous enlevez à l'Etat qui va les payer ? ».